



Lars Wille aus Hanstedt I hat beim Bundesentscheid im Pflügen Platz acht belegt. Am Sonntag tritt er beim Kreisentscheid an. Foto: privat

## Athleten der Ackerscholle

### Kreisleistungspflügen am kommenden Sonntag auf Feld bei Altenebstorf

**Altenebstorf.** Alljährlich im Herbst messen sich die Athleten der Ackerscholle und die, die es einmal werden wollen, im Wettkampf um die besten Furchen im Dreh- und Beetflug-Wettbewerb. Und so ist zum Kreisleistungspflügen am Sonntag, 28. September, wieder jeder Interessierte eingeladen. Das Pflugfeld wird vom Betrieb Godau zur Verfügung gestellt und liegt direkt an der Straße von Altenebstorf nach Allenbostel. Veranstalter sind die Landwirtschaftskammer Niedersachsen und die Dorfjugend Altenebstorf.

Die Veranstaltung wird von Hans-Jochen Meyer und der Dorfjugend organisiert und be-

ginnt um 11.30 Uhr mit dem Eintreffen der Pflüger und Werrungsrichter. Nach einem Imbiss zur Stärkung wird der Wettbewerb um 12.45 Uhr offiziell eröffnet. Mit der Siegerehrung durch den Kreislandwirt endet die Veranstaltung gegen 16 Uhr.

Für die Zuschauer wird ein buntes Rahmenprogramm mit einer Ausstellung landwirtschaftlicher Maschinen, Oldtimer-Pflügen, Rundfahrten mit Trecker und Wagen sowie einem Pflüger-Toto geboten. Kinder können die vielen Trecker bestaunen, an Feldrundfahrten teilnehmen, in der Stroh-Hüpfburg toben und dort nach verborgenen „Schätzen“ suchen.

Beginnend mit dem Erstentscheid auf Kreisebene können sich die besten Pflüger über den Gebiets- und Landesentscheid bis zum Bundeswettbewerb qualifizieren. Zum Gebietsentscheid am 13. September in Vinnhorst waren die besten Pflüger der Kreisentscheide aus ganz Niedersachsen eingeladen.

Aus dem Landkreis Uelzen nahmen Ewald Wortmann aus Dalldorf am Beetflugwettbewerb sowie Christian Schreinecke aus Eitzen, Jürgen Hendrik Wille aus Hanstedt I und Marco Winkelmann aus Dreilingen am Drehpflugwettbewerb teil. Und das mit großem Erfolg: Ewald Wortmann wurde Sieger im

Beetpflügen. Die ersten drei Plätze im Drehpflügen gingen ebenfalls an die Pflüger aus dem Kreis Uelzen. Souveräner Sieger wurde Jürgen Hendrik Wille, den zweiten Platz sicherte sich Marco Winkelmann, dicht gefolgt von Christian Schreinecke.

Neben den „alten Hasen“ steht aber auch der Nachwuchs schon erfolgreich in den Startlöchern. Der erst 17-jährige Lars Wille hatte sich wie schon vor zwei Jahren wieder für den Bundesentscheid am 21. und 22. September in Bad Dürrenberg qualifiziert. Er musste sich dort mit den besten 20 Drehpflüger Deutschlands messen. Dabei belegte er den achten Platz.

geschrieben von H.J. Meyer